
 

 

2019年度理事  

H・Mさん 

＊理事に立候補したきっかけを教えてください。 

 取っ掛かりは意思に反して気が重い気持ちでしたが、何故そんなに毛嫌いしてい

たんだろう? 

いつもお世話になっている学童での活動を通じて学童の現状や活動を知る良い機

会となりましたし、保護者の生の声が直接届き、実際の活動に反映されたり動きが

見える役員は負担どころか親ならやるべきだと、気持ちが当初から大きく変わり

ました。 

休日の貴重な時間が割かれるとか仕事で対応できないとは言っても月数時間、子

供の就学時期の僅かの期間。もう少し学童に関心を持っても良いのでは？と思い

ます。 

逆に子供が、身を置いている学童環境を気にかけて欲しいですし、我が子達を支

える学童活動を面倒に何故感じるのか?手を貸して頂きたいです。   

＊実際に経験してみてどうでしたか？ 

＊特に思い出に残ったことはありますか？ 

定期的に開催している理事会が私は結構

好きでした。事務局の方々、他の学童の先

生方の現場の声が勉強になりました。 

裏の声が聞けるのも特権だったかもしれ

ません。  

 

理事さんの体験談 

（過去に理事を経験した保護者さんに伺いました。） 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

始めはどなたも立候補される方がいなかったですし、 

早めに決めて会を終わらせたかったからです。 



 

 

2017年度理事  

M・Nさん 

＊理事に立候補したきっかけを教えてください。 

始まってみると会議はいつも和やかな雰囲気で時に笑いを交えなが

ら、でもしっかり意見を出し合い、こうして学童は作られ子供たちは守

られているんだと感じました。 

私は 1年だけの理事でしたが、とても良い経験になりました。時間がし

っかり決まっていたので理事としての活動が負担だと思うこともあま

りありませんでした。 

入学から学童に入所した我が子は来年、卒業です。 

学童では親子で沢山の事を学びました。 

子育ての思い出づくりのひとつとして是非、この活動の仲間になる人

が増えていって欲しいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

私が、学童の理事になったきっかけは『一緒にやろう』と友人に誘われ

たことでした。役員も得意でなく仕事も忙しかったため不安もありまし

たが友人と一緒ということで挑戦してみよう！という気持ちになりま

した。 

＊実際に経験してみてどうでしたか？ 

最初は誰でも理事になることに不安を感じるようですが、実際に経験してみる 

   と 楽しかった、勉強になったという声をいただいています。 

お子様がよりよい環境で生活できるよう、是非、理事になって法人運営に参加 

しませんか？ 

 


